
地 区 別 住 民 説 明 会 に お け る 主 な ご 意 見

平成１７年９月６日から１６日までの１２回にわたり、明野町の全戸を対象にした地区別説明会を開催した結果、多くの方々から
ご意見等を頂いたところであるが、その概要は次のとおりである （各地区ごとの質問・意見は別紙のとおり）。

○平成１５年に建設許可を取っているのに、なぜ建設着工しなかったのか。多少の反対があっても建
設すべきである。

○明野処分場の整備が実施されないのは、経費の無駄遣いである。早急に実施してもらいたい。

○整備検討委員会は、処分場の経緯などについてどれだけ理解しているのか。○現在の取り組みについてのご意見

○概況調査の方法、結果について信用できない。

○なぜ明野なのか。明野町内に処分場を造ることに、明野住民は納得していない。

○浅尾の現計画地を候補地から外すべきだ。

○過去に現計画地が選ばれた際の選定経緯が不透明である。
○過 去 の 経 緯 に つ い て の ご 意 見

○現計画について、朝神８地区の条件付き賛成は得ているとのことだが、住民は納得していない。

○当初の計画より、住民の要望を入れ安全性が高くなった。

○民間で処分するより、公的機関でしっかり処理・管理してもらいたい。

○安全対策については、当時の安全対策委員会で十分に論議されている。
○安 全 性 に つ い て の ご 意 見

○水源地の上流は、候補地から外すべきである。

○絶対の安全ということはない。

・遮水シートなどの破損 ・有害物質による水源の汚染 ・地震や大雨による被害など

○処分場計画は見直すべきだ。

・排出抑制 ・溶融炉の建設 ・ゴミゼロプラン
○そ の 他 の ご 意 見

○梅ノ木遺跡の状況をどう考えているのか。

○明野町全体の説明会を開催すべきである。




